

Jugendkapelle Göppingen mit 1. Preis beim 71. Europäischen Musikfest der Jugend in Belgien



Große Freude bei den rund 80 jungen Musikerinnen und Musikern der Jugendkapelle Göppingen: Beim 71. Europäischen Musikfest der Jugend in Belgien erspielte sich das Ensemble der Städtischen Jugendmusikschule in der Kategorie „Sinfonische Jugendblasorchester“ unter der Leitung von Martina Rimmele einen 1. Preis.



Zum internationalen Festival im belgischen Neerpelt waren 60 Ensembles aus aller Welt eingeladen, darunter Orchester aus Österreich, Belgien, Kolumbien, Kroatien, Tschechien, Deutschland, Portugal, der Slowakei, Spanien, Schweden, der Schweiz und den Niederlanden.

Die teilnehmenden Kinder und Jugendlichen hatten die Möglichkeit, neben eigenen Auftritten zahlreiche Konzerte und Veranstaltungen zu besuchen. Einer der Höhepunkte des Festivals war der orchesterübergreifende Workshop „Connect, create and discover“, der den jungen Ensemblemitgliedern die Möglichkeit eröffnete, mit namhaften Komponisten zusammen zu arbeiten und neue Musik zu entdecken.

Die jungen Teilnehmerinnen und Teilnehmer konnten beim Festival voneinander lernen, musikalische Erfahrungen sammeln und neue Freundschaften schließen. Den fröhlichen Abschluss der internationalen Jugendbegegnung bildete eine festliche Parade aller teilnehmenden Orchester und Ensembles durch die belgische Stadt Neerpelt.

Gemeinsam mit dem Städtischen Blasorchester Göppingen ist die Jugendkapelle am kommenden Sonntag, 07. Mai 2023, 18.00 Uhr, beim traditionellen Frühjahrskonzert in der Stadthalle Göppingen zu erleben.

Weitere Informationen gibt es im Internet unter der Adresse www.jms.goepingen.de sowie beim Sekretariat der Städtischen Jugendmusikschule Göppingen, Haus Illig, Friedrich-Ebert-Str. 2, Tel. 07161 / 650 98 - 11 oder -12.